

Harg. Todl

J. N. 777. 311

Aussee 8. VIII. 29.

Hochverehrte Fräulein,

Würde ich es nicht aus besserer Fülle, ich würde es nicht glauben ob Sie in diesen Tagen Ihr 20. Lebensjahr vollendete. Empfange Sie von mir herzlichsten
Wünsche und bei diesem Anlass den wünschenswerten
für Sie versch. Holz verarbeitende fränkische Kün-
stlermeister, die Sie ebenso wie Ihr Vater so vatergottliechen
Mann, mir immer entgegengebracht haben.

Es ist ein hohes Glück, dir über alle anderen Freuden
hinaus so frisch und anfanglich für alles Schönne
und Freude zu verhafeln, wie es bei Ihnen der Fall ist.

Sie genießen den Sommer in bewohnter Städte und sind
entzückt sich höchstlich von allen Körperlichen und ge-
istlichen Reisen, daher lassen Sie im Frühjahr zu leichter
Lallen befreit leben und einen sehr guten Aufge-
genstand.

In unserer gewissamen Abendzeit vor dem
Wohlfahrt bedürfen wir auch weiterhin Ihrer Reise und
Ihrer Hilfe. Ihr Wohlbehüngwerke, so wie auf Rosen
gebettel war, befindet sich in äußerst trübler Lage
weil das Dingendomus uns ganz im Kirche ist und die
Gemeinde bei aller Anerkennung unserer Verdienste
nicht so viel für uns tut als wir brauchen u. verdienen.



zu 7. 14. 192. 3. 11

Seit Jahren habe ich die Fusionierung der UAW und
dem Volksteiner aus, wovon ich mir einen neuen Auf-
schwung unserer Seele erhoffte. Aber ich will Ihnen ge-
 danken unserer Bibliotheken nicht oppfern. Und das
beruf Bedenkender Kölle, die wir nicht haben und nicht
erhalten, weil Sein Majestät Meinung besteht, daß die unzähligen
Bibliotheken durch die Ausbildung der Arbeitsbibliotheken
überflüssig geworden sind. Trotz aller Meinungsverschieden-
heiten standen wir vor Kippen stehen wollt, daß wir
über ein Platz für dieses Programm im Hauses am
Aach müßte die Haushaltungnahme des Platzes Leiter
wieder verlagt werden, weil StR Breitner die liegengebliebenen
Mittel nicht bewilligen kann. So gäbe es Sachen



gelingt.

Nach im Hause halle ich Kreu gerade jetzt sehr
viel. Mein alter Schafschädel ist seit Jahren schon an
Rippenfesselfüllzung erkrankt, meine Frau war lange
diese Pflege kreut in Absprache gewünscht. Ich wir
kinderlos in Oberhessen gewohnt, diese arbeitssame
Kästl nicht beziehen können. Ich bin seit einigen
Tagen und Nächten bei Freunden verläßig und
gebracht und nun kann mir als meine Frau bald
Raum und Vorlesevorlesertheil zu verabreichen
Raum. Wir alle benötigen dringend das Pferd und Pferde.
Nehm als bestehende Glückwünsche und freigegebene
Zweck Kreu ergebenen E. Dierding.